

# 学校だより



枚方市立菅原東小学校  
枚方市藤阪東町 3-10-1  
TEL 050-7102-9144  
令和6年6月28日 No.4

## 児童の皆さんへ

今年の大阪は、いつもより遅い梅雨入りとなりました。雨が降ると登下校が大変になりますが、自然界で

は草木は青々と生い茂り、新しい命の芽吹きの日々でもあります。

南棟の一階の軒下には、ツバメが巣を作っています。雛が生まれたのは、6月の中旬でした。その雛もす

っかり大きくなって、間もなく巣立ちを迎えることでしょう。

昔から、ツバメが巣を作ると「縁起がいい」と言われます。主に二つの理由が考えられています。一つ目

は、ツバメは害虫を食べて豊作を招いてくれるので、農家の人たちにとってありがたい存在であるというこ

とです。二つ目は、ツバメはカラスなどの外敵を避けるため人の出入りが多い場所に巣を作るので、商売

繁盛の象徴として歓迎されるということです。

ツバメは秋の訪れとともに、暖かい国へ飛び去っていきます。また、その寿命は二年程度と言われていま

す。もしかしたら、みなさんが見ているツバメは来年、日本に戻ってこないかもしれません。今年、

巣立ったツバメは、来年、また学校に戻ってきてくれるかもしれません。そんな風に考えると、ツバメを

見る目も変わってきますね。巣立ちまで、温かく見守ってあげましょう。

## 保護者の皆様へ～「原体験による確信」と「ウェルビーイング」

校外学習や5年生の林間学習（キャンプ）、4年生の「枚方市音楽会」等、各学年での行事が無事終わりました。小さな経験であっても、人生の早い段階で何かアクションを起こして変えられた（成し遂げた）という経験があれば、それがまた別のアクションに向けた経験値となっていきます。

そういった「原体験による確信」が高まることで個々の「所属感」が醸成され、いわゆる「ウェルビーイング」が育まれることとなります。

「ウェルビーイング」の定義の一つに、「個」と「場」の幸福状態を指すというものがあります。「短期的・個別的・気分的な幸せ感情」と「身体的・精神的・社会的に満たされた状態」が合わさった「自己・他者・社会の循環による幸福状態」が「ウェルビーイング」ということとなります。

子どもが「原体験による確信」＝「成功体験」を一つでも多く経験することができるよう、これからも様々な取り組みを考えてまいります。

## 地域の皆様・PTA 役員・委員の皆様へ

「ふれあいフェスタ」を実施していただき、ありがとうございました。初めて参加させていただきましたが、参加者の多さに圧倒され、皆様の献身的な姿に感動しました。このようにして本校は皆様に育てていただいているのだな、と再認識いたしました。参加した子どもにとっては、小学生時代の貴重な思い出の一つになったと思います。子どもの最善の利益を追求するために、今後とも皆様のご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

### 7月行事予定

1	月	個人懇談① 諸費振替① 心の教室相談日	↑ 給食後 13:20頃下校 ↓
2	火	個人懇談② 児童集会	
3	水	個人懇談③	
4	木	個人懇談④	
5	金	個人懇談⑤	
6	土		
7	日		
8	月	心の教室相談日	
9	火		
10	水		
11	木	スクールカウンセラー相談日	
12	金	1年生謝罪防止教室 諸費振替②	
13	土		
14	日		
15	月	海の日	

16	火	
17	水	
18	木	給食終了 大掃除 4時間授業(13:40頃下校)
19	金	終業式(11:20頃下校)
<b>夏休み 7/20(土)~8/25(日)</b>		
<b>8月行事予定</b>		
26	月	始業式(11:20頃下校)
27	火	給食開始 4時間授業(13:20頃下校)
28	水	4時間授業(13:20頃下校)
29	木	1・2年4時間授業(13:20頃下校) 3~6年5時間授業(14:20頃下校)
30	金	1・2年4時間授業(13:20頃下校) 3~6年5時間授業(14:20頃下校)
31	土	

### ～お願いとお知らせ～

#### ■ 1学期個人懇談会について

7月1日(月)から5日(金)まで個人懇談会を実施します。お忙しいとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。1家庭10分程度と短い時間となりますが1学期の様子をお話しさせていただきます。なお、この期間、児童は給食終了後13:20頃に下校します。

#### ■ 「まなびポケット」アプリを活用した連絡やお手紙の配信について

現在、本校において欠席連絡等は「ロイロノート」を、お手紙の配信は「Google Classroom の便利ポスト」を活用しております。4月の学校だよりでもお知らせしたように、9月より枚方市として、学校への欠席連絡や学校からのお手紙配信等はそれらを一つにまとめた「まなびポケット」アプリを活用することとなっております。本校においても登録作業等の準備を進めており、夏休み明けの8月26日~31日を試行期間として活用を始め、9月より本格実施とさせていただきます。ご理解ご協力よろしく申し上げます。